

Fecha 04.11.2024	Sección República	Página 8
---------------------	----------------------	-------------

Chihuahua pide que la declaren en emergencia

VENESSA RIVAS

El Heraldo de Chihuahua

CHIHUAHUA. La Secretaría de Desarrollo Rural busca declarar a Chihuahua en estado de emergencia debido a la sequía que ocasionará que no haya ciclo agrícola debido a las condiciones adversas que persisten en la entidad

Mauro Parada Muñoz, secretario de Desarrollo Rural de Chihuahua, explicó que todo el estado se encuentra afectado por algún nivel de sequía, por lo que cada región presenta necesidades específicas y por ende requieren de una respuesta adaptada.

El funcionario comentó que durante la semana pasada se reunió con el secretario general de Gobierno, Santiago de Peña Grajeda, para afinar detalles para la sesión extraordinaria del Consejo Estatal de Protección Civil, ya que, dijo, se trabaja en la declaratoria de sequía, la cual será muy similar a la de 2023.

El año pasado, el 14 de octubre se publicó en el Periódico Oficial del Estado el acuerdo 188/2023 para declarar en emergencia al estado debido a las condiciones de sequía en los 67 municipios.

La declaratoria se hizo tras la sesión del Consejo Estatal de Protección Civil

del Estado de Chihuahua, donde se aprobó la implementación de acciones para la atención de las necesidades de la población debido a la sequía.

La declaratoria para este año también incluirá a los 67 municipios debido a que las precipitaciones que se registraron este 2024 estuvieron por debajo de la media histórica y, aunque se registraron en tiempo, fueron insuficientes, explicó Parada Muñoz.

Todo el estado se encuentra afectado por algún nivel de sequía, por lo que cada región presenta necesidades específicas



La sequía afecta a todo el estado



Página 1 de 1
\$ 18690.00
Tam: 178 cm2